

ABSTRAK

Bahrudin: *Penegakan Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan Di Kabupaten Sukabumi Tahun 2011-2015*

Penelitian ini dilatar belakangi menurunnya angka pencatatan perkawinan dan perceraian di Kabupaten Sukabumi yang kurang relevan dengan keadaan demografi kabupaten Sukabumi. Salah satu penyebab terpenting adalah penegakan hukum yang kurang berwibawa. Hukum yang baik adalah hukum yang sistematis dan ditegakan secara adil, penegak hukum berwibawa, sarana prasarana mendukung, serta ketaatan hukum masyarakat tinggi.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui relevansi Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan dengan Undang-Undang Nomor 23 tahun 2002 tentang Perlindungan anak dan Undang-Undang Nomor 2 tahun 2004 tentang Penghapusan Kekerasan Dalam Rumah Tangga (KDRT), kinerja penegak hukum perkawinan dan kesadaran ketaatan hukum masyarakat dalam pelaksanaan Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan di Kabupaten Sukabumi tahun 2011-2015.

Metode penelitian menggunakan metode yuridis normative dengan sumber bahan hukum primer berupa Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 dan ayat-ayat Al-qur'an dan Hadist, kaidah fiqh dan ushul fiqh serta pendapat ahli hukum Islam yang berkaitan dengan penegakan Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan. Teori yang digunakan yaitu teori hukum alam (*grand theory*), teori sistem hukum (*middle theory*) dan teori maqashid al-syari'ah (*apply theory*).

Hasil penelitian disimpulkan: secara umum pelaksanaan Undang-Undang Nomor 1 tahun 1974 tentang Perkawinan di Kabupaten Sukabumi tahun 2011-2015 adalah memelihara agama, keadilan, kemanfaatan dan kepastian hukum masyarakat, adapun secara khusus: *pertama* Undang-Undang Nomor 1 Tahun 1974 tentang Perkawinan masih memenuhi harapan masyarakat tetapi perlu penyempurnaan yang relevan dengan keadaan zaman mencakup konten pasal tertentu seperti ketentuan persyaratan batas minimal umur calon pengantin dan tindak pidana pelaku perkawinan terlarang, *kedua* ditemukan hambatan-hambatan diantaranya: keadaan geografis, SDM kurang memadai, penegakan aturan belum sepenuhnya, akses pelayanan, biaya mahal, pengetahuan masyarakat masih kurang.

Saran hasil penelitian: Meningkatkan sosialisasi, melakukan sidang keliling daerah, meningkatkan pelayanan terpadu itsbat nikah, meningkatkan pencatatan perkawinan, meningkatkan sistem manajemen informasi perkawinan terpadu, membina ketahanan perkawinan dan meningkatkan anggaran serta pemberdayaan lembaga/organisasi sosial di masyarakat.

Kata Kunci: Penegakan, Kepastian hukum, kemanfaatan dan keadilan

التجريد

بجوالدين : تطبيق قا نون رقم 1 سنة 1974 في موضوع الزواج في منطق سكا بومي عام 2011-2015

ان فكرة البحث خفض نسبة الزواج وخفض نسبة الطلاق في منطق السكا بومي والتي لا تتناسب مع كثافة السكان في منطق السكا بومي. واحدي اسبابها المهمة وهي التي تتعلق بالحكم وهيئته والحكم الممتاح والذي يدير الامور باقلا نية الفاءقة ونظا مشرعي متكامل وبعدالة وهذه الاشياء هي التي تدعم اقامة الحكم لدي الناس والهدف من هذه الرسالة لا جل ان نعلم تنا سب قا نون رقم 1عام 1974عن موضوع قانون الزواج وقا نون رقم 23 عام 2002عن موضوع حماية الام والطفل وقا نون رقم 23 عام 2.04 عن موضوع الخسونة داخل الاسرة ,عمل الحكم التروع والانقياد والطاعة من قبل الناس تطبيق قانون 1عام 1974عن موضوع الزواج في منطقة سكا بومي عام 2011-2015

وطريقة التدقيق والملاحظة يستخدم طريقة بوردس نورماتيف (مطابق للحكم) وبالنسبة للتطبيق النظري تطبيق حكم الطبيعة نظرية منهج الحكم (مد يل تيوري) ونظرية مقاصد الشريعة (افلي تيوري) ونتيجة البحث والتدقيق وبالاختصار عن موضوع تطبيق قا نون رقم 1عام 1974في موضوع الزواج في منطق سوكا بومي وهذه الملاحظة في عام 2011-الي عام 2015لاجل المحافظة علي تطبيق الدين في موضوع الزواج, وكذلك العدل والمنا فع التي يتحصل عليهما في تطبيق نظام الزواج وتأكيد تطبيق الحكم وبالاخص اولا قانون رقم 1 عام 1974 ... ما يزال في باطل الناس ولكنه يحتاج الي بعض الكماليات لكن يتناسب مع تقدم العصر والتي يحتوي علي مواد قا نون الزواج المحدد مثل تحديد اقل عمرالعريس واقامة الحكم علي مرتكبي الزواج الممنوع 2. لقد وجدت عواقب منها حالة بعد المسا لة: بين الشعب والحكام لخدمة الناس لاقامة النظام ,وقلة عدد الحكام لاقامة النظام مايزال ناقص الخدمة ما زالت ناقصة التكليف غالبية معرفة للا نظمة ما تزال ناقصة رايي في هذه الملاحظة هو ان نزيد في نوعية الشعب لمفهوم نظام الزواج عمل اجتماع في اماكن تجمع الناس تسجل عقد الزواج لا بد ان يكون حسب نظام توعية الناس علي اهمية الزواج وعدم الاسراع في موضوع الطلاق وزيادة الميزانية وتوظيف المعاهد والدوائر الحكومية التي تتعلق بنوعية الناس بالنسبة لي وبعد الطلاعي رايت انه ان نزيد في توعية الناس وعمل الاجتماع دوري في كل منطقة وتسجيل عقود الزواج ونوعية الناس باهمية الزواج وضرر الطلاق وما يترتب عليه من تفكيك الاسرة والمال تزنية الاولاد وتر العناية به

الكلمة الرئيسية : وهي اقامة تاكيد الحكم والمنافع والعدالة

ABSTRACT

Bahrudin: *The Emfocemen of Law on Marriage Number 1 Year 1974 in Sukabumi Regency In The Year of 2011-2015*

This reseach is backgrounded by the descreasing of marriage and divorcing registration number in Sukabumi Regency wich is less relevant with the demographical condition of Sukabumi Regency. On of most important reason is less powerful law enforcement. The good law is a systematics one and is enforced with fair, charismatic law appartus, supporting infrasructure, and people's high obedience to the law.

This research is intended to know the relevancy between the law Number 1 year 1974 on marriage affairs and the law number year 2002 about children and women protection as well as the law number .. year 2003 on violence in houssehold, the work ethos of marriage law apparatus and awareness of people's obedience to the law in the implementation of law number 1 year 1974 on Marriage Affairs in Sukabumi Regency in 2011-2015.

The method being used in this research is the normative juridical method, meanwhile the theoris are the theory of natural law (*grand theory*), law syystem theory (*middle theory*), and maqashid al-syari'ah/goal of Islamic law theory (apply theory).

Based on the result ofthe research, it could be concluded that in general, the implementation of law number 1 year a974 on Marriage Affairs in Sukabumi Regency in 2011-2015 was maintaining religion, justice, advantageous and people law certainty. While in particular, Firs, law number 1 year 1974 on Marriage Affairs was still fulfilling people's expectation but needs improving to make it relevant with condition of era including the content of certain chapters, such as the determination of munimum limit of thr brideor bridegroom candidate's age and criminal act of forbidden marriage doer, second, found out some obstructions in implementing this law, namely the geographical condition, insufficient human resources, not fully rule enforcement yet, service access, high cost and less knowledge of people.

The suggestion the research result: Increasing the socialization, carrying out the meeting session around the district, registering the marriage based on the rule, building the marriage resistace and increasing the budget as well as empowering Social Institution/Organization of society.

Key Words: Emforcement, Law Certainty, Advantageous and justice